

2024-09-02

¿Elección extraordinaria en la Cuauhtémoc? IECM se prepara y da fechas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.nacion321.com/elecciones/eleccion-extraordinaria-en-la-cuauhtemoc-iecm-se-prepara-y-da-fechas>

La presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, informó que el organismo ya se prepara ante una posible elección extraordinaria en la alcaldía Cuauhtémoc luego de que un juez anulara las elecciones de la demarcación.

En entrevista para Milenio Televisión, la funcionaria informó que tienen que esperar a la resolución final pues hay dos instancias más que deben revisar esta decisión y una vez que esto esté firme, entonces tienen 30 días para emitir la convocatoria para llevar a cabo el nuevo proceso electoral extraordinario.

"Por lo pronto ya estamos avanzando nosotros haciendo números en cuanto a qué material podemos reusar, algunos otros como las boletas, evidentemente eso, tendremos nosotros que volver a imprimir, y estamos ya tomando contacto con el INE, con quien tenemos un convenio de colaboración", adelantó Patricia Avendaño a los periodistas Héctor Zamarrón y Cecilia Avendaño.

Asimismo, informó que en caso de que apruebe una nueva elección, se tendrán que llevar a cabo nuevas campañas proselitistas. Esto incluiría días de campaña, de veda, registro de candidatos, todo dependiendo las indicaciones de los tribunales.